



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris



Concert / Concert

# La Bronze Les Hay Babies

Vendredi / Friday 13.01



# La Bronze / Les Hay Babies

**Vendredi / Friday 13.01.2023**  
**20:00**

**Venez découvrir le charisme magnétique et la pop électro de La Bronze, suivi par un concert du groupe Les Hay Babies : un trio indie-folk, composé de trois Acadiennes aux personnalités vibrantes. Réservez vos places !**

**Grisante, charismatique et plus touchante que jamais, La Bronze présentera au Centre culturel canadien le spectacle de son nouvel album Vis-moi, sorti en mars 2022 (Audiogram). Accompagnée par ses extraordinaires musicien.ne.s, plongez dans son univers précieux, rare et électro-pop, à la fois cathartique, festif et introspectif. Une expérience hors de l'espace et du temps, que chaque personne mérite de vivre !**

**Les Hay Babies, ce sont Vivianne, Julie et Katrine, trois jeunes Acadiennes authentiques et comiques ! Leurs influences musicales s'opposent, se mêlent mais surtout se complètent. Il y a du folk, de la comédie, du rock, de la mode et même des pizzas rolls ! Un groupe musical avec trois voix harmonieuses, un rythme contagieux et des paroles qui vous restent dans la tête.**

**En partenariat avec Musicaction**

Come and discover the magnetic charisma and electro pop of La Bronze, followed by a concert by Les Hay Babies: an indie-folk trio, composed of three Acadian women with vibrant personalities. Reserve your seats!

Exciting, charismatic and more touching than ever, La Bronze will present her new album Vis-moi, released in March 2022 (Audiogram). Accompanied by her extraordinary musicians, dive into her precious, rare electro-pop universe, at once cathartic, festive and introspective. An experience out of space and time, that everyone deserves to experience!

The Hay Babies are Vivianne, Julie and Katrine, three young, authentic, funny Acadians! Their musical influences clash, blend and above all complement each other. There's folk, comedy, rock, fashion and even pizza rolls! Their three harmonious voices, infectious rhythm and lyrics will get stuck in your head.

In partnership with Musicaction



**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

**T : +33 (0)1 44 43 21 90**  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

**130, rue du Faubourg Saint-Honoré**  
**F-75008 Paris**

**Sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)